
 

Nous restons à l’écoute de vos questions sur notre adresse mail : 
parentselus77550@outlook.fr 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION ENTRE LA MAIRIE ET LES PARENTS ELUS du 
Vendredi 8 avril 2022 

Présentes lors de cette réunion : 
Pour la mairie :  Mesdames PADUA et KLECZINSKI 
Pour les parents d’élèves : Mesdames BREUILLER, CHENEDE, PROFFIT et MENARD 

1 Centre de loisirs 

 Une réflexion est en cours sur un mini-séjour pour les 6/12 ans de la commune proposé par la mairie et 
organisée par l’UFCV. 
La mairie travaille sur le budget alloué et attend les propositions de projet pédagogique (journée type, thème, 
lieu). 
Une réflexion est en cours sur la meilleure période pour proposer ce mini-séjour : avril ou juillet 2023 
La mairie souhaite que certains objectifs soient priorisés comme la vie en société, la sociabilisation. 
Par ailleurs, il nous a été notifié que la proposition du centre de loisirs à la carte a bien fonctionné car cela a 
répondu à la demande de plusieurs familles 

2 Périscolaire :  le temps du midi 

 Lors de la réunion de décembre La Mairie avait évoqué le souhait de recruter un référent qui serait le relais 
entre les agents communaux et les parents et serait aussi à l’initiative des activités proposées aux enfants sur 
le temps de cantine.  
Un appel d’offre pour le marché « périscolaire » a été déposé le 3 mai. Les candidats ont jusqu’au 19 mai pour 
y répondre. La sélection se fera en suivant. 
Une rotation du personnel sur le temps de cantine a été effectué suite à plusieurs retours négatifs de parents 
d’une classe. Cela afin de voir si cela permet une meilleure gestion des conflits et problèmes de comportement 
de certains élèves. 
Le personnel communal a bien suivi la formation annoncée dans le compte-rendu de décembre. Un contrôle 
des formateurs sur le terrain est prévu sur le mois d’avril. 
Un PPMS sera effectué sur le temps de cantine d’ici la fin de l’année scolaire. 
Retour sur l’appel d’offre des repas de Cantine : 2 prestataires ont répondu à cet appel d’offre. Des tests repas 
ont été effectué en présence de la mairie et d’un parent élu. A l’unanimité, il a été décidé de garder le 
prestataire actuel qui propose à la fois des repas de qualité, adaptés aux enfants et au maximum des produits 
locaux et français. 
Ce prestataire propose également des animations à thème et les anniversaires des enfants. 
 

3 Problèmes de comportements 

 Nous nous sommes attardés longuement sur des problèmes de comportement des enfants sur le temps du 
midi pour une classe de primaire en particulier. 
Plusieurs enfants se sont retrouvés bousculés par certains camarades. 
La mairie rencontrera rapidement les enfants et les parents concernés par ces problèmes. 
Nous cherchons en collaboration avec la mairie, les meilleures solutions pour tous.  
Un point sera fait rapidement sur ce sujet. 

4 Mon espace famille 

 Nous avons évoqué les soucis concernant le serveur informatique. Nous rappelons aux familles de bien vérifier 
que leur inscription a été prise en compte 
Nous avons aussi demandé à la mairie de faire remonter l’information que pour les inscriptions de plusieurs 
enfants, le site n’est pas intuitif. 

5 Communication des Parents d’élèves et Informations aux familles 

 Quelques familles arrivent régulièrement en retard le soir et débordent sur les horaires définis pour récupérer 
leurs enfants. Cela arrive très souvent. Nous invitons les parents concernés à nous contacter si besoin. 
La mairie nous autorise un espace de paroles et de communication dans « Info Réau » et ce à partir du mois de 
Juillet. Le trombinoscope sera communiqué donc communiqué pour le numéro à paraître en juillet. 
Ponctuellement, nous pourrons aussi compter sur des publications sur le Facebook de la ville pour diffuser plus 
largement nos coordonnées et ainsi être joignable par le plus grand nombre de parents. 

Les Parents Elus 


